
株式会社ジェイコム千葉 市川・浦安局 

放送番組審議会 議事録 
 

<放送番組審議会委員> 

柏 木 将 宏 様      工 藤 渡 様 

長 峰 敏 幸 様      日 暮 真 司 様 

増 田 定 男 様      松 村 泰 平 様 

鞠 子 一 之 様  

                   (50 音順) 

 

2019 年度の放送番組審議会は、新型コロナウイルスの感染拡大を防止するため、番組

審議会委員と事業者との対面での審議は実施せず、事業者側より放送番組審議会委員

に対して書面をもって現況報告及び J：COM チャンネルの取り組み、放送実績について報

告を行い、審議委員より書面にて J：COM チャンネルに対して、意見、要望があった。 

 

１．コミュニティチャンネル（11ｃｈ）編成について 

■質問 1 J:COM コミュニティチャンネルについて 

・良い：3 名、やや良い：3 名、普通：1 名、やや悪い：0 人、悪い：0 人 

▼評価の理由 

  ・良い：CATV の存在理由のひとつ など 

  ・やや普通：年々内容が良くなっていると思う 

■質問 2 放送番組について（DVD 視聴を通して） 

・良い：4 名、やや良い：2 名、普通：1 名、やや悪い：0 人、悪い：0 人 

▼評価の理由 

  ・良い：どこまでコストをかけられるか次第でしょうか など 

  ・やや良い：幅広いジャンルに渡って番組が作られていて、すばらしい 

■質問３ 放送時間について（デイリーニュース） 

・良い：3 名、やや良い：2 名、普通：3 名、やや悪い：0 人、悪い：0 人 

▼評価の理由 

  ・良い：地域の情報を確認できる構成となっている 

  ・普通：視聴者の動向が不明なので何も言えない 

15 分ぐらいでも良いのでは など 

■質問 4 放送時間について（他番組の放送時間） 



・良い：2 名、やや良い：1 名、普通：3 名、やや悪い：1 人、悪い：0 人 

▼評価の理由 

・普通：ほぼ適正だと思います 

・やや悪い：11Ch でのショップチャンネルをやめて欲しい 

■質問 5 再放送の回数などについて 

・良い：3 名、やや良い：1 名、普通：3 名、やや悪い：0 人、悪い：0 人 

▼評価の理由 

・良い：時刻は固定して、視聴習慣となるようにしたい 

・やや良い：見逃しがないので良いのではないか 

 

２．各番組に対するご質問 

①「デイリーニュース」について 

（委員） 

 ・気象情報、生中継、教育、行政とバランスの良い構成、このバランスを定常的な番組 

構成としてほしい。 

（事業者） 

 ・「地域のいまを切り取り、住民の生活に役立つ情報をお届けする」ことをコンセプトに、 

毎日のラインナップを決めています。日々移り変わる地域の関心ごとをトップニュースに 

据え、視聴者が関心を持ってご覧いただけるよう、バランスを考え構成しています。引き 

続き、ご期待に沿えるよう番組制作を進めてまいります。 

（委員） 

・地域の今の情報をリアルタイムに報道している。防犯ニュースに注力してほしい。 

（事業者） 

 ・振り込め詐欺などが発生した際の報道については、警察と連携し行っている。ご指摘い 

ただいた防犯についても今以上に積極的に警察と連携し、地域の皆さんに有益な情 

報をお届けして参ります。 

 

②「いちイチいちかわ」について 

（委員） 

 ・企画取材の中で京成バスの中継車の回は特に良かった。探せば、市川市内に     

ユニークな企画があるのではないでしょうか。 

 



（事業者） 

 ・ご指摘いただきました通り、ユニークな企業や地域の取り組みなど、取材対象は多岐に 

わたり存在していると考えています。カテゴリー分けした取材データベースを作成し、今ま 

で通り幅広い取材を行ってまいります。 

 

（委員） 

・伝統工芸や特殊な職人技をもつ人物の取り上げ。 

（事業者） 

 ・当該番組はイベントや施設をクローズアップする構成が中心の地域情報番組となって 

おります。ご指摘いただきました「技」や「人物」にスポットを当てた構成は、視聴者の皆 

様の支持をいただける分野と考えますので、番組テーマの参考にさせていただきます。 

 

③「ぐるっと浦安」について 

（委員） 

・「THE MAKING」風に地元地域のいろいろなものづくりを・技を見せてほしい。 

（事業者） 

 ・モノづくりの工程に特化した番組「THE MAKING」の構成手法を番組の一部に取入 

れ独自のスタイルを構築することをアイデアに取り入れる等、参考にさせていただきます。 

 

④「浦安人図鑑」について 

（委員） 

・市川版の番組もあると良い。 

（事業者） 

 ・貴重なご意見ありがとうございます。視聴者からのご要望もいただいておりますので   

検討させていただきます。 

 

⑤「千葉県域スポーツ番組」について 

（委員） 

・オリンピックが来年になったので、引き続き各競技を盛り立ててほしい。 

（事業者） 

 ・千葉から世界を目指すアスリートや団体を応援する「ちば情熱アスリート」を制作して  

おります。地元アスリートや競技に関心を持ってもらえるような番組を制作してまいります。 



（委員） 

・取材応募は出来ないのでしょうか。 

（事業者） 

 ・応募は可能です。                                      

応募いただいた中から、番組コンセプトやテーマに合致した場合、取材交渉を進めさせ 

ていただきます。 

 

３．その他質問応答 

①現在放送している番組（DVD 視聴）以外に放送を希望する番組（ジャンル・内容） 

（委員） 

   ・近年の災害の多さや、新型コロナウイルスなど、市民が知りたい情報をスピード感   

もって今後もお願いします。 

（事業者） 

   ・2020 年度になりますが、４月８日からデイリーニュースを県域版とした「新型コロナウ

イルス関連情報」の放送を開始しました。内容は、千葉県や県内各自治体が発表し

た最新情報に加え、地域での取り組み、ボランティア活動などを電話取材や投稿を

中心にお届けする番組です。今後も地域住民が求めている情報を発信できるよう進

めてまいります。 

 

  ②ど・ろーかるアプリへのご意見（視聴方法の適切さ、掲載してほしいジャンルなど） 

（委員） 

   ・なるべく多くのコンテンツを観られるようにしてほしい。また、アーカイブとしての役割が  

あると良い。 

（事業者） 

   ・現在はデイリーニュースを１週間アーカイブ放送や特番、防災関連番組をアーカイブ

放送しています。今後もアーカイブ番組を増やせるよう検討してまいります。 

（委員） 

   ・アプリをダウンロードすることで、地域の最新の情報が入手できて便利である。 

（事業者） 

   ・地域の役に立つツールとして、さまざまなご意見をいただきながら、進化させていきたい

と考えています。 

 



４．ご意見、ご感想など 

  （委員） 

   ・現状よりも視聴者数を増やすことは可能と思われる。まずは「視聴率」に相当する   

データを精査し、番組編成に活かしてほしい。 

  （委員） 

   ・地域の情報発信に期待している。特に災害時に J:COM に地域の様子、情報は  

大変力になります。 

（委員） 

   ・民放、地上波 TV はどの局も同じ様な企画で、又出演者も似たり寄ったりで新鮮味

がないので、J テレ等充実すると将来が楽しみ。 

  （委員） 

   ・新型コロナウイルスの影響で番組作りにご苦労があると思います。これからも良い   

番組作りをお願いします。 

 

 

以 上 

 

 

 


